

NEWS

Polsek Sukra Jaga Keamanan dengan Patroli Sambang di Masjid

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 5, 2023 - 21:41



Polsek Sukra Jaga Keamanan dengan Patroli Sambang di Masjid

Indramayu - Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang ke Masjid sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Sabtu (5/8/2023) malam.

Patroli sambang ini dilakukan dengan tujuan untuk memantau situasi di sekitar Masjid dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi para jamaah yang sedang melaksanakan ibadah.

Dalam kegiatan patroli sambang di Masjid, petugas dari Polsek Sukra

berinteraksi dengan para pengurus Masjid dan para jamaah yang berada di lokasi tersebut.

Petugas juga mengamati aktivitas di sekitar Masjid dan memberikan perhatian khusus pada keamanan dan ketertiban di area sekitar Masjid.

Selain itu, patroli sambang ini juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para jamaah dan masyarakat sekitar.

Himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Masjid serta bagaimana berperan aktif dalam menjaga kamtibmas merupakan bagian dari pesan yang disampaikan oleh petugas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyatakan bahwa patroli sambang ke Masjid adalah bagian dari program rutin Polsek Sukra dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat dan memberikan perlindungan kepada para jamaah Masjid.

Kami berkomitmen untuk terus berada di tengah-tengah masyarakat dan melakukan patroli sambang secara berkala untuk memastikan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan patroli sambang di Masjid ini juga merupakan bentuk sinergi antara Polsek Sukra dan komunitas agama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan adanya kehadiran petugas kepolisian di sekitar Masjid, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dalam melaksanakan ibadah dan aktifitas sehari-hari. Katanya.